

## **BEBE : chanteuse espagnole... - 1/1**

**BEBE est l'une des chanteuses espagnoles les plus en vogue ces temps ci. Son premier album Pafuera Teleranas fait un carton, mélangeant des styles latinos à d'autres plus rock, et des textes expressifs revendiquant le féminisme. Mais qui est elle ? Coup de projo sur cette artiste hors norme...**

BEBE est née le 9 mai 1978 à Valence et a grandi dans plusieurs villes espagnoles telles que Zafra, Mérida ou Badajoz. Ses parents, musiciens étaient membres du groupe de Folk Surberina, et l'emmenaient dans tous leurs déplacements musicaux. bercée par leurs rythmes flamenco, c'est à 11 ans qu'elle joue ses premiers accords de guitare. Mais c'est en 1995 qu'elle commence son parcours artistique, en tant que choriste dans le groupe Vanagloria.

### La naissance d'une star

En 1996, BEBE quitte le domicile familial et part à Badajoz avec pour bagage, sa voix, sa guitare et ses propres chansons. Elle donne de petits concerts dans les bars. La même année, elle quitte Badajoz pour Madrid afin d'y commencer des études d'art dramatique.

En peu de temps, elle entre dans le circuit des chanteurs se produisant régulièrement dans les bars les plus branchés de Madrid. A force de persévérance, en 2001, elle remporte un concours de chant en Extremadura.

Bebe a déjà sa popularité et rencontre ses premiers succès lors de ses petites apparitions. Elle entre ensuite dans un groupe et collabore avec Tontxu et Luis Pastor, sans laisser de côté ses concerts en solitaire. Cette nouvelle expérience lui permet de progresser d'un point de vue vocal, mais aussi textuel... Ses textes évoluent, tout comme sa musique et son succès monte en flèche.

### Concrétisation et succès international

A la fin de l'année 2003, son talent et ses efforts sont récompensés par sa rencontre avec le producteur Carlos Jean, qui, impressionné par ses prestations, organise l'enregistrement du premier album de BEBE, Pafuera telaranas.

Cet album, imprégné de la vie et de la musique de la chanteuse nous entraîne d'une minute à l'autre d'un pas flamenco à un autre plus rock, sans oublier les divers et variés rythmes latinos en souvenir de son enfance... Le tout ponctué par des textes de qualité revendiquant le mouvement féministe, ou la protection de la nature. Ses textes sont populaires et plaisent de par leur intelligence et leur simplicité.

Ce savoir prodigieux et ce talent naturel, n'ont pas tardé, à placer BEBE et son charisme à la tête des charts espagnols et latino-américains dès la sortie de l'album en Aout 2004.

Aujourd'hui après quelques singles comme Malo, ou Ella (paroles disponibles sur France-jeunes. Net) vendus à plusieurs milliers d'exemplaires, BEBE nous réserve encore de bien belles surprises dont un nouvel album dont la sortie serait, selon les rumeurs, prévue pour le courant de l'année 2006.